
令和４年第４回定例会質問事項 

 

質問１ 釣   昭 彦 議員 

 １ 赤穂シティマラソン大会の今後について 

  (1) 開催時期の変更と内容の変更について 

  （2）赤穂シティマラソン大会の見直しについて 

 ２ 学校園所の今後のあり方について 

  (1) 複式学級の考えについて 

（2）小中一貫教育の考えについて 

（3）幼保一元化の考えについて 

 

 

質問２ 中 谷 行 夫 議員 

 １ 市民病院の信頼回復とサービスの向上について 

  (1) 医療過誤に対する訴訟の早期解決について 

  (2) スマートフォン診察呼出アプリの導入について 

  (3) フリーＷi－Ｆiの提供について 

 ２ 福浦地区「鳴瀬川」に係る整備について 

  (1) 砂防河川の改修工事及び維持管理について 

 ３ 消防・救急・防災活動の装備品の充実について 

  (1) ホワイトシャッタープロジェクトへの参画等について 

 

 

質問３ 家 入 時 治 議員 

 １ 市民病院の医療安全推進について 

  (1) 医療過誤患者に対する治療・看護のあり方について 

  (2) 訴訟に対する病院内における誹謗中傷について 

  (3) 裁判の長期化回避と和解の対応について 

（4）医療安全管理指針改訂の進捗と改訂中の取り組みについて 

 ２ 中学校運動部活動の地域移行について 

  (1) 教育委員会における運動部活動の地域移行の検討状況について 

   ア 担当部署は、どんな体制で検討しているのか 

   イ 現段階での移行計画について 

  (2) 地域移行の課題として 

   ア 種目別に地域の受け皿はどんな団体になるのか 

   イ 地域移行の単位は中学校単位かクラブ設立か 



   ウ 大会への出場、中体連との連携について 

   エ 活動施設について 

   オ 指導者の確保と報酬について 

   カ その他の課題について 

（3）中学生、小学校高学年及び保護者への説明について 

 

 

質問４ 前 川 弘 文 議員 

 １ ホームヘルプサービス事業とホームケア事業の今後について 

 ２ 帯状疱疹ワクチン接種費の助成について 

 ３ 元沖町、元禄橋町と東浜町を結ぶ地下道の修繕等について 

 ４ 幼稚園、小中学校の配膳室のエアコン設置について 

 

 

質問５ 南 條 千 鶴 子 議員 

 １ 妊娠・出産・育児支援について 

  (1) 出産・子育て応援交付金事業について 

  (2) リトルベビーハンドブックの活用について 

  (3) 誰一人取り残さない妊娠・出産・育児支援について 

 ２ 授乳やおむつ替えができる「赤ちゃんの駅」の設置について 

 ３ 不登校問題対策事業（ふれあい教室）の拡充について 

 ４ 学校トイレの洋式化と多目的トイレの整備促進について 

 

 

質問６ 荒 木 友 貴 議員（欠席） 

 １ 加里屋中継ポンプ場機械設備整備工事と赤穂市の変更契約の在り方について 

  (1) 当該工事の増額変更の根拠となる規定について 

  (2) 高額な変更契約に関する議会への報告について 

 (3) 今後の設計変更基準の在り方と市の対応について 

(4) 当該工事の現在の進捗状況及び今後の見通しについて 

 ２ 坂越地区における空家等活用促進特別区域の指定と今後のまちづくり支援につ 

いて 

  (1) 特区指定を契機とした坂越地区の将来的なまちづくりの目標を定める必要性

と市の働きかけについて 

  (2) 特区指定後における団体等との連携内容及び坂越地区との協力体制について 

 



質問７ 深 町 直 也 議員 

 １ 高齢者の補聴器購入助成について 

(1) 県の活用調査の現状について 

(2) 市独自の助成事業の検討について 

 ２ 福浦採石場の現状について 

(1) ９月の産廃反対赤穂市民の会による業者への要望書提出について 

(2) 令和４年第３回定例会での一般質問の答弁について 

 ３ キャッシュレスポイント還元事業について  

 

 

質問８ 井 田 佐 登 司 議員 

 １ 交通事故対策について 

  (1) 早朝と薄暮の時間帯の事故対策について 

  (2) 歩行者と自転車の歩道での事故対策について  

 ２ 御崎地区の駐車場のこれからについて 

(1) パーク＆ウォークの周知とＰＲについて 

(2) 御崎観光駐車場の有料化について 

 ３ 防火対策の在り方について 

(1) 初期消火の重要性とＰＲについて 

(2) 地域の方を火災から守るための対応について 

 

 

質問９ 瓢   敏 雄 議員 

 １ 入札・契約制度について 

 ２ 職員の定年の段階的引き上げについて 

 ３ 企業版ふるさと納税について 

 ４ 公園の今後について 

  (1) 耐震化、バリアフリー化について 

  (2) 上下水道管の耐震化について 

  (3) トイレの更新、耐震化について 

(4) 高木樹木、砂場、遊具について 

  (5) 公園の廃止について 

 ５ 新学校給食センター周辺の整備について 

  (1) 市道赤穂浜市線と市道浜市西の山線の交差点について 

  (2) 浜市第２踏切について 

 (3) 浜市第２踏切の南東側の交差点について 



６ 新学校給食センター整備事業者審査選定委員会について 

 

 

質問１０ 安 田   哲 議員（欠席） 

 １ 安心して出産・子育てができる環境整備について 

  (1) 妊娠期から出産・子育てまでの一貫した伴走型相談支援に係る赤穂市の取組み

について 

  (2) 令和４年度政府第二次補正予算案「出産・子育て応援交付金」に係る赤穂市の

対応状況と今後の予定について 

 

 

 

 

 

 

 

 


